LIVIDECES CADAVÉRICAS - LIVOR MORTIS SIGNOS POSITIVOS DE MUERTE



CARACTERISTICAS:

El color de las livideces depende del color de la sangre en el momento de la muerte.

La distribución de las manchas dependerá de la posición del cadáver.

No se manifiestan en sitios sometidos por compresión. (partes o zonas del cuerpo que por la postura se encuentran apoyadas, así como prendas de ropa, pulseras, etc.

Se inician en forma de pequeñas manchas aisladas, que poco a poco van confluyendo hasta abarcar grandes superficies.

Una vez establecidas no suelen cambiar de forma hasta que se inician los fenómenos de putrefacción.

(Siempre que no se modifique la posición del cadáver)

Al tiempo que se forman las livideces cadavéricas, la piel va tomando color céreo.

PROCESO TEMPORAL DE LAS LIVIDECES:

Entre 20-35 minutos aparecen las primeras manchas aisladas en la parte posterior del cuello, comenzando a confluir aproximadamente a las 2 horas.

Entre 3-5 horas aparecen en el resto del cuerpo.

Entre 10-14 horas se alcanza su máxima intensidad

Hasta las 12, si se cambia la posición del cadáver, se modifican las livideces.

Entre las 12 y las 24 horas, se pueden formar nuevas livideces, pero no desaparecen las anteriores.

Más de 30 horas, son persistentes y no se forman nuevas livideces.